

El Aula de la Salud de la Sede Ciudad de Alicante presenta el proyecto CUIDAR-SE - Diario Información - 17/01/2017

El Aula de la Salud de la Sede Ciudad de Alicante presenta el proyecto CUIDAR-SE

REDACCIÓN

■ El Aula de la Salud de la Sede Ciudad de Alicante, dirigida por la profesora Ana Laguna, inicia el próximo miércoles, a las 19 horas, una nueva sesión del seminario Salud, mujeres y género. En esta ocasión se presentará el proyecto CUIDAR-SE, que será presentado por María del Mar García Calvente de la Escuela Andaluza de Salud Pública. El proyecto desarrolla un estudio pionero en España sobre la situación de personas cuidadoras desde un enfoque de género. El seminario está coordinado por María Teresa Ruiz, catedrática de Medicina Preventiva y Salud Pública; coordinadora del Grupo de Investigación de Salud Pública Universidad de Alicante e integrante del IUIEG.